

Am kommenden Sonntag, 8. Februar 2026, möchten wir erneut einladen zu einer Zusammenkunft gleich nach der Heiligen Messe um 11.30 Uhr im Gemeinderaum im Gebäude neben dem Pfarrhaus.

Es sind alle eingeladen, die sich austauschen und ins Gespräch kommen möchten; alle, die hier fest zur Gemeinde gehören, aber auch diejenigen, die hier in Wismar und Umgebung vielleicht zeitweise arbeiten oder studieren. Wenn Sie Urlaub machen oder sich zu einer Kur hier aufhalten, sind Sie herzlich willkommen.

Wir freuen uns auf neue Begegnungen und auf die Zusammenkunft und Gespräche bei einer Tasse Kaffee oder Tee in ungezwungener Atmosphäre, so wie es Ihre Zeitplanung für den Sonntag zulässt.

Sie sind herzlich willkommen, egal woher Sie sind und welche Sprache Sie sprechen.

Kommenden Sonntag, 8. Februar 2026, gleich nach der Sonntagesmesse um 11.30 Uhr im Gemeinderaum (Gebäude neben der St. Laurentius-Kirche).

-----

Next Sunday, 8. February 2026, we again invite everyone who is interested, to attend our gathering after the Holy Mass in the parish community building, nextdoor to our St Lawrence Church at 11.30 am. The gathering is meant to meet with others and talk to each other, while having a cup of coffee or tea. We invite those who are part of this permanent parish community, but, of course, especially all those who may have moved to our place recently, or who are, possibly temporarily, working in this region, or if you are a student at the High School, or if you are a guest or tourist in this town or region.

You will be welcome, wherever you come from and whatever language you speak. We will find a way to communicate.

Next Sunday, 8. February 2026, at 11.30 am.